

杉並区立学校に通う児童・生徒の保護者の皆様へ

保護者の皆様には、日ごろより当区の教育活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

これまでだれも経験したことのない長きに渡った学校の臨時休業でしたが、保護者の皆様がお子様の生活や学びを全力で支えてくださったことに改めて感謝申し上げます。

この間、教育委員会と各学校では、家庭学習の支援や電話等による子どもたちへの声掛けなどを可能な限り行ってまいりました。しかしながら、休業が長引くことで、子どもたちは、友達に会えない不安や学習の遅れへの心配などが大きくなったりという事態もみられました。

そうしたことも踏まえ、教育委員会では、心のケアや学びの保障など、今子どもたちに大切なことを総合的に考え、感染防止対策を徹底させた上で、来週15日から、各学校で通常の形式での授業を始めていくことといたしました。また、オンライン教育をはじめとする第二波への備えも着実に進めております。

これから時代は、コロナと共に生きていく社会になると言われており、こうした社会を乗り越えた経験は、子どもたちにとって、これまで以上の生きる力となり、また、そうなるようにしていくことが私たち大人の責任と考えています。子どもたちが将来、この苦境を乗り越えた世代と胸を張って、力強く生きていくよう、今後とも、家庭・地域・学校が共に手を携え取り組んでまいりたいと考えます。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

令和2年6月12日

杉並区教育委員会